

BOLETÍN DE PRENSA No. 326 ->>

Competirá contra alumnos de setenta países en Singapur.

Eugenio Pérez Molphe, alumno del sexto semestre del Centro de Educación Media (CEM), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, participará en la Olimpiada Internacional de la Ciencia el próximo mes de julio.

Después de haber sido ganador de la región centro; así como a nivel nacional, Eugenio Pérez Molphe viaja a la ciudad de México, a las instalaciones de la UNAM, a fin de ser preparado para competir contra alumnos de 70 países que participarán en la Olimpiada de la Ciencia Internacional que se realizará en Singapur.



El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, se congratuló por el logro académico del alumno del CEM, agregó que el mayor interés de la institución es impulsar a los estudiantes que desean destacar en cualquier ámbito que los encamine a la excelencia educativa, y señaló que este logro es un reconocimiento a la dedicación de Eugenio Pérez Molphe; además del apoyo de sus maestros y de sus padres, quienes también han cultivado en él, su gusto por el conocimiento.

En entrevista el alumno destacado del CEM señaló que gracias al modelo académico del Centro, en el cual el alumno se hace responsable de su aprendizaje y es guiado por sus académicos, a fin de lograr conocimientos significativos, él y muchos compañeros más han alcanzado metas extracurriculares, como las medallas que ganó en las Olimpiadas de la Ciencia tanto al año pasado como este 2012.

Indicó que la libertad que tiene el estudiante de esta prepa, puede ser aprovechada para

incursionar en el mundo del saber en cualquier tópico de su preferencia; además de que siempre cuentan con el apoyo incondicional de sus profesores para resolver dudas y acompañarlos en su camino hacia la realización personal y académica.

Mencionó Eugenio Pérez Molphe que el participar en las Olimpiadas de la Ciencia le ha servido para conocer sus fortalezas y alcanzar una madurez para tomar las decisiones adecuadas en su vida. Además le ha permitido conocer personas con otras culturas, niveles académicos diferentes y consolidar su preparación escolar.

En emotiva celebración realizada en el Laboratorio de Química, el Decano del Centro de Educación Media, Ing. Juan José Shaadi Rodríguez, acompañado por otras autoridades institucionales, maestros y compañeros de Eugenio, le entregó un reconocimiento por su destacada participación en las Olimpiadas de la Ciencia en México.

También el Decano externó que el CEM está orgulloso de contar con alumnos tan dedicados como Eugenio Pérez Molphe y cuya participación en eventos nacionales e internacionales, pone en alto el nombre de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Cabe destacar que el Centro de Educación Media de la UAA tiene aproximadamente nueve años participando en las Olimpiadas de la Ciencia, con buenos resultados, como el caso de Eugenio Pérez Molphe y Julio Quijas quienes lograron este año el oro y la plata, respectivamente.